

Freibad in Rosenthal eröffnet Saison

Rosenthal – Das Freibad in Rosenthal eröffnet bei gutem Wetter am Samstag, 8. Juni. Die vorläufigen Öffnungszeiten: Samstag, 8. Juni, bis Montag, 10. Juni: 10 bis 18 Uhr. Ab Dienstag, 11. Juni, bis einschließlich Dienstag, 18. Juni, bleibt das Bad geschlossen, da kein Badeaufsichtspersonal zur Verfügung steht. Am Donnerstag, 16. Juni, 10 bis 18 Uhr, ist das Freibad laut der Stadt Rosenthal dennoch geöffnet. Das Personal wird von der Stadt gestellt und ist unter 064 57/ 50 95 0 erreichbar. Saisonkarten für Erwachsene, Jugendliche ab 16 Jahren, Kinder und die Familienkarte sind ab Samstag, 8. Juni, am Schwimmbadkiosk und im Damenladen von Maja Hapell (Hinter der Burg 1) zu den Geschäftszeiten erhältlich.

nh/juh

Wichtig: Aufgrund von fehlendem Badeaufsichtspersonal kann der durchgängiger Badebetrieb an sonnigen Tagen nicht garantiert werden. Eine Rückgabe von Preisnachlass für die Saisonkarten besteht nicht.

Tafel ist Dienstag geschlossen

Frankenberg – Die Frankengerger Tafel ist am Dienstag, 11. Juni, geschlossen, heißt es in einer Mitteilung. Nächster Öffnungstag ist am Donnerstag, 13. Juni.

jun

Mehr Anrufe als Besuche

MEHR ZUM THEMA Frankenberger Bank reduziert Filialen

VON JÖRG PAULUS

Frankenberg – Mit der Umstrukturierung und der Reduzierung von Filialen zum 1. Januar 2020 setzt die Frankengerger Bank stärker auf ihr Kunden-Service-Center, das es seit zwei Jahren gibt und aktuell mit 4,8 Stellen besetzt ist. Dort können Kunden am Telefon nahezu alle Bankdienstleistungen erledigen. „Das Service-Center wird sehr gut angenommen“, sagt Vorstandsvorsitzender Ralf Schmitt. „Wir haben mittlerweile rund 60 000 Anrufe im Jahr.“

Bisher ist das Kunden-Service-Center in der Filiale in Bottendorf ansässig. Da diese Filiale ab 1. Januar 2020 nur noch ein SB-Standort mit



Die Hauptstelle in der Jahnstraße: Ab 1. Januar 2020 wird die Frankengerger Bank außerdem nur noch vier statt zehn personell besetzte Filialen haben. FOTO: SUSANNA BATTEFELD

bar bleibe. „Die Menschen finden uns weiterhin in zumutbarer Entfernung. Wir bleiben vor Ort.“ Beratungstermine seien nach Vereinbarung täglich von 8 bis 20 Uhr möglich. „Und wir unterscheiden uns noch immer deutlich von Online-Banken; unsere Mitarbeiter trifft man auch sonntags auf dem Sportplatz“, sagt Schmitt und verweist auch auf das finanzielle Engagement in der Region mit rund 85 000 Euro pro Jahr an Spenden an Vereine, Schulen, Kitas, soziale Einrichtungen und andere.

Filialschließungen von Banken seien ja kein neuer Trend, sagt Ralf Schmitt. Bei

ihrer Fusion im Jahr 2000 hatte die Frankengerger Bank noch 27 Filialen. Zuletzt hatte sie vor drei Jahren die Standorte in Reddighausen und Altenlotheim geschlossen. „Ei-

nerseits haben die Kunden das bedauert, weil sie die Bank gerne für ihren Ort behalten hätten“, berichtet Schmitt. „Viele haben uns aber auch verstanden.“

Die Filialen ab 1. Januar 2020

- **Vollservice-Filialen** (mit Personal besetzt): Hauptstelle Jahnstraße Frankenberg, Hatzfeld, Battenberg, Allendorf und Frankenau (dort mit Kunden-Service-Center). Battenberg und Allendorf sollen mittelfristig zu einer neuen Filiale in Battenfeld zusammengelegt werden.
- **Selbstbedienung-Filialen** (mit Geldautomat): neu: Bottendorf, Bromskirchen, Geismar, Löhlbach und am Obermarkt in Frankenberg; weiterhin: Ruhrstraße Frankenberg, Rödendau und Herzhausen/B 252.
- **Filialschließung:** Viermünden.

jpa

Ausstellung mit mehr als 40 alten Traktoren

Battenhausen – Der SV Battenhausen veranstaltet an Pfingsten (8. und 9. Juni) eine Schlepperausstellung rund um das Sportlerheim und das DGH in Battenhausen.

Es werden mehr als 40 Schlepper und Traktoren verschiedener Baujahrs erwartet. An den beiden Tagen gibt es frisch gezapftes Bier vom Fass, Brat- und Currywurst und Pommes sowie Kaffee und Kuchen. Am Samstag werden zusätzlich Ofenplätze und Sonntag zusätzlich Gulaschsuppe angeboten.

Am Samstag, 8. Juni, werden ab 9 Uhr die Schlepper aufgeföhren. Ab mittags gibt es dann die Ofenplätze, und abends ab 19 Uhr findet im Sportlerheim ein Schrauber-Dämmerchoppen mit Discjockey Tom statt.

Geplant ist am Sonntagvormittag eine kleine Ausfahrt der Traktoren. Ab 11 Uhr findet im DGH ein Gottesdienst mit Pfarrerin Elcik statt, wo es dann auch im Anschluss die Gulaschsuppe geben wird. Für die Kinder und Jugendlichen steht eine Torwand zur Verfügung.

nh/jun

So erreichen Sie die Lokalredaktion:
 Telefon: 0 64 51/72 33 18
 Fax: 0 64 51/72 33 25
 E-Mail: frankenberg@hna.de
 www.facebook.com/HNAwafk/
 www.hna.de
Zeitungszustellung und Geschäftsstelle:
 Telefon: 0 64 51/72 33 10